
Jonathan Mendoza Iserte

CURRICULUM VITAE

Nombre (s)	Apellido paterno	Apellido materno
Jonathan	Mendoza	Iserte

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Máster en el Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España. 2020.
Doctor en Derecho por el Centro de Estudios de Posgrado. 2018.
Curso de especialización "Cibersecurity Summer Bootcamp - Policy Makers", organizado por la Universidad de León, España, y el Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE). 2018.
Maestro en Derecho por el Centro de Estudios de Posgrado. 2014.
Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). 2007.

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

Secretario de Protección de Datos Personales en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). Del 5 de septiembre del 2018 a la fecha.
Director General de Investigación y Verificación del Sector Privado en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). De noviembre de 2014 a septiembre del 2018.
Secretario Técnico de la Comisión de Supervisión, Vigilancia, Verificación y Sanciones en materia de Protección de Datos Personal del INAI e integrante del Comité de Transparencia en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). De diciembre de 2014 a junio de 2018.
Representante del Pleno del INAI e integrante del Comité de Transparencia en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). De julio de 2015 a septiembre de 2018.
Asesor en la Coordinación de Asuntos Jurídicos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. De septiembre de 2010 a septiembre de 2011.
Asesor de mando superior en la Secretaría Administrativa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. De septiembre de 2011 a mayo de 2014.
Abogado asociado en Basham, Ringe & Correa, S. C.
Revisor por Primera en las Notarías asociadas 229 y 242 de la Ciudad de México.
Revisor de testimonios en la Notaría 151 de la Ciudad de México.

ACADEMIA

Actualmente es parte del Claustro de profesores del Máster en el Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España.
Profesor invitado en el Curso Internacional de Protección de Datos Personales, organizado por la Universidad de San Andrés, Argentina. Septiembre 2022.

Jonathan Mendoza Iserte

Profesor invitado al programa internacional de Privacidad de Datos de la Universidad Austral, Argentina. Julio 2020.
Profesor invitado en la materia de Salud y Derecho, impartida en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México. Marzo de 2019.
Profesor en la Maestría en Derecho de las Tecnologías de Información y Comunicación, impartida por INFOTEC, septiembre-diciembre de 2018.
Profesor en el Diplomado en Protección de Datos Personales, impartido por la Escuela Libre de Derecho, abril de 2018.
Profesor en los Diplomados en Derecho de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, impartidos por el Centro de Estudios de Posgrado en Derecho, 2017-2018.
Profesor en el Diplomado en Derecho de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, impartido por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), junio de 2017.

DIPLOMADOS, CURSOS, TALLERES, PONENCIAS U OTROS (en orden descendente)

Participante en el Grupo Informal de Asesoría del Foro Global de Tecnología de la OCDE. Organizado por la OCDE. Febrero 2023.
Participante en el Foro Identidad y Conectividad Acelerada 2023. Organizado por Robo de Identidad MX. Febrero 2023.
Participante en la presentación del libro "La privacidad en la era de las redes sociales". Organizado por el INAI. Febrero 2023.
Participante en la Platica en Conmemoración del Día Internacional de la Protección de Datos Personales. Organizado por la Comisión Estatal de Garantía de Acceso a la Información Pública de San Luis Potosí. Enero 2023.
Participante en el IV Congreso de Protección de Datos Personales en Costa Rica, modalidad virtual. Organizado por el Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica y la Agencia de Protección de Datos de los Habitantes. Enero 2023.
Participante en el Día Internacional de Protección de Datos Personales 2023. Derecho a la protección de datos personales: innovación tecnológica y perspectivas digitales. Organizado por el INAI. Enero 2023.
Participante en el 58° Foro de Autoridades de Privacidad de Asia Pacífico. Organizado por la Autoridad de Protección de Datos de Singapur. Noviembre 2022.
Participante en el Simposio Internacional de Derecho. Organizado por Sociedad de Alumnos de la Licenciatura de Derecho, y Derecho y Finanzas (SALED), y el Comité Organizador del Simposio Internacional de Derecho del Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey. Noviembre 2022.
Participante en las Mesas de diálogo con emprendedores: Pequeños negocios, grandes historias. Organizado por META. Octubre 2022.
Participante en el Panel sobre "La protección de Derechos Humanos en entornos digitales en América y el Caribe". Organizado por el Foro de Gobernanza de internet de América Latina y Caribe. Octubre 2022.

Jonathan Mendoza Iserte

Participante en el evento "10 años de la Ley de Protección de Datos. Qué tanto hemos avanzado, qué nos hace falta. La Ley al tablero". Organizado por El Departamento de Derecho de las Telecomunicaciones de la Universidad Externado de Colombia. Octubre 2022.
Participante en el Foro "La importancia de la Ciberseguridad en la era de los ciberataques" Organizado por el Senado de la República. Octubre 2022.
Participante en la presentación de la Guía "Ética de la IA: Un booklet para empresas y startups". Organizado por META y C Minds. Octubre 2022.
Participante en el Encuentro Anual ALAP. Organizado por la Asociación Latinoamericana de Privacidad (ALAP). Octubre 2022.
Participante en el Diálogo entre Think Tanks UE-México. Organizado por La Delegación de la Unión Europea en México. Septiembre 2022.
Participante como ponente en el Segundo Congreso de Ciberseguridad, organizado por BAL. Agosto 2022.
Participante en el "IX Congreso Internacional de Protección de Datos Personales". Organizado por la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de Colombia. Julio 2022.
Participante en el Segundo Foro en materia de datos personales. Organizado por el Senado de la República. Julio 2022.
Participante en la 2da Conferencia Computers, Privacy and Data Protection en América Latina (CPDP LATAM). Organizado por el Centro de Tecnología y Sociedad de la Facultad de Derecho de la Fundación Getulio Vargas. Julio 2022.
Participante en el Taller dirigido al personal de la Dirección de Justicia Cívica del Ayuntamiento de Guadalajara, Jalisco. Organizado por el Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales de Jalisco. Junio 2022.
Participante en el Congreso TIC LATAM 2022. Organizado por Huawei, ITU y GSMA Intelligence. Junio 2022.
Participante en el Foro American Girls Can Code 2022. Organizado por la Oficina de Naciones Unidas para las Telecomunicaciones. Abril 2022.
Participante en las Conferencias Digitales 2022 "La Protección de los Datos Personales en la Economía Digital". Organizado por COFECE. Abril 2022.
Participante en la Conferencia IAPP Global Privacy Summit 2022, Washington D.C. Organizado por IAPP. Abril 2022.
Participante en el Congreso Virtual "Tratamiento de datos personales en la Administración Pública". Organizado por de la Comisión de Derecho Informático del Colegio de Abogados de Costa Rica. Febrero 2022.
Participante en la Conferencia "La socialización del Derecho a la Protección de Datos desde la Universidad". Organizado por la Comisión de Transparencia de la Universidad Autónoma de Tlaxcala, el Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del estado de Tlaxcala y la Coordinación de Sociología, Academia de Aplicación de Conocimiento de la UATX. Febrero 2022.
Participante en la Jornada del Día Internacional de Protección de Datos Personales. Organizado por la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública de Sinaloa. Febrero 2022.
Participante en la Jornada sobre protección de datos del Privacy Week organizada por Fundación PRIDAT. Enero 2022.

Jonathan Mendoza Iserte

Participante en el Data Foro 2022. Organizado por Robo de identidad MX. Enero 2022.
Participante en la Conferencista del panel "Importancia de la Evaluación de Impacto de Protección de Datos en la implementación de nuevas tecnologías para el tratamiento de datos personales". Enero 2022.
Participante en el evento "Fortalecimiento institucional para la protección de los datos personales: de los estándares internacionales al ámbito local". Organizado por el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFO Ciudad de México). Enero 2022.
Participante en el panel "¿Cómo proteger los datos de tu empresa y no morir en el intento?", organizado por AMITI en el marco del Día Internacional de la protección de datos personales. Enero 2022.
Organizador y moderador del Webinar "La privacidad desde el diseño", organizado por la Secretaría Permanente de la Red Iberoamericana de Protección de Datos y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo. Diciembre 2021.
Participante en el Segundo Ciclo de Charlas: Hablemos de Protección de Datos Personales y Privacidad. "Privacidad por diseño y por defecto", organizado por la Escuela de Privacidad. Agosto 2021.
Asistencia al Seminario de la Red Iberoamericana de Protección de Datos "Protección de datos ante la disrupción tecnológica: Computación en Nube e Inteligencia Artificial". Organizado por la Red Iberoamericana de Protección de Datos. Abril 2021.
Participante en la mesa redonda de alto nivel ¿Podemos confiar en los sistemas de Inteligencia Artificial (IA)?, organizado por el Laboratorio de Resiliencia Eón de C Minds y la Embajada Británica en México. Enero 2021.
Participante como ponente en el primer congreso de ciberseguridad, organizado por BAL. Enero 2021.
Participante en el Foro Virtual "Ciberseguridad y Protección de Datos Personales" organizado por el órgano garante local del Estado de Zacatecas. Enero 2021.
Participante en la Jornada sobre protección de datos del Privacy Week organizada por Fundación PRIDAT. Enero 2021.
Participante en el Conversatorio Virtual "Protección de Datos Personales: Innovación y gestión durante y después de la pandemia", organizado por el Departamento de Derecho Internacional de la Secretaría Técnica del Comité Jurídico Interamericano de la Organización de los Estados Americanos (OEA) Junio de 2020.
Participante en el Taller "Violencia de Género Digital". Organizado por el Gobierno del estado de Yucatán, la Secretaria de las Mujeres de Yucatán, el Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales de Yucatán y el INAI. Mayo 2022.
Participante en el proyecto de cooperación internacional "Violencia de Género en Internet" entre el INAI, la Red Iberoamericana de Protección de Datos y EUROsociAL. Abril de 2020.
Participante en el Foro de Bioética Transparencia y Protección de Datos, organizado por la Comisión Nacional de Bioética y el INAI. Febrero 2020.
Participante en el Foro de Protección de Datos y Ciberseguridad. Organizado por AT&T. Marzo 2020.

Jonathan Mendoza Iserte

Participante en el III Foro LATAM Protección de Datos Personales. Organizado por CEO Global Network. Febrero 2020.
Asistencia al Seminario de la Red Iberoamericana de Protección de Datos "A un año de la aplicación del Reglamento General de Protección de Datos". Organizado por la Red Iberoamericana de Protección de Datos. Noviembre 2019.
Participante en las Mesas de Diálogo sobre Movilidad Inteligente. Organizado por el Aspen Institute México. Octubre 2019.
Participante en el Curso "Protección de Datos Personales", impartido por la editorial Tirant lo Blanch México. Octubre, 2017.
Participante en el Seminario "Gobierno Abierto: estadísticas judiciales y registros electrónicos al servicio de la administración de justicia". Organizado por el Ministerio de Justicia de España y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). Abril 2019.
Ponente en el KnowledgeNet "La Protección de Datos Personales después de la Muerte. Diferencias en la regulación mexicana", organizado por la International Association of Privacy Professionals (IAPP) y celebrado en marzo de 2019, en la Ciudad de México.
Participante en el "Simposio de Ciberseguridad de las Américas", coordinado por la Organización de los Estados Americanos en la ciudad de Montevideo, Uruguay. Septiembre, 2017.
Ponente en el KnowledgeNet "Lineamientos de los Procedimientos de Protección de Derechos, de Investigación y Verificación y de Imposición de Sanciones", organizado por la International Association of Privacy Professionals (IAPP) y celebrado el 18 de febrero de 2016, en la Ciudad de México.
Representante del INAI en el "44th Asia Pacific Privacy Authorities Forum", organizado por la Oficina de Protección de Datos Personales de Macao y celebrado del 2 al 4 de diciembre de 2015, en Macao, República de China.
Ponente y representante del INAI en el "Taller de socialización de la propuesta de ley de protección de datos de Brasil", organizado por el Ministerio de Justicia de Brasil y celebrado los días 19 y 20 de octubre de 2015, en Brasilia, Brasil.
Representante del INAI en el "43rd Asia Pacific Privacy Authorities Forum", organizado por la Oficina del Comisionado de Privacidad y Datos Personales de Hong Kong y celebrado del 10 al 12 de junio de 2015, en Hong Kong, República de China.
ARTÍCULOS Y PUBLICACIONES
Coautor del artículo "Privacidad y protección de datos personales. Nuevas tecnologías, nuevas estrategias: El Metaverso (I)". Febrero 2023.
Coautor del artículo "Privacidad y Derechos ARCO. La importancia de la protección de datos personales en el sector salud en el contexto de la pandemia por COVID-19". Agosto 2022.
Coautor del artículo "La protección de datos personales y la privacidad de menores en el entorno digital". Marzo de 2022.
Autor del artículo "La Inteligencia Artificial y sus implicaciones prácticas", del libro Memorias de la Ruta de la Privacidad. Diciembre 2022.
Coautor del artículo "Protección de datos Personales y Periodismo a la luz del Convenio 108+ del Consejo de Europa". Marzo de 2022.
Coautor del artículo "Ciberseguridad y protección de datos personales". Mayo 2022.
Coautor del artículo "La ética desde el diseño". Febrero 2021.

Jonathan Mendoza Iserte

Coautor del artículo "Derecho a la portabilidad de datos personales. Las instituciones públicas mexicanas lo deben de garantizar, las empresas no. ¿Hay algo extraño en esta ecuación?". 2020.
Coautor del artículo "La protección de Datos Personales en los expedientes clínicos". Publicado en "The Privacy Advisor" of the International Association of Privacy Professionals. Junio 2019.
Coautor del artículo "La Protección de Datos Personales después de la Muerte. Diferencias en la regulación mexicana". Publicado en el Latin America Dashboard Digest, The International Association of Privacy Professionals. Abril 2019.
Coautor del artículo "Vulneraciones de seguridad de datos personales". Publicado en el Boletín de la AMEXIPAC. Abril 2019.
Coautor del artículo "La protección de datos personales en los movimientos afiliatorios ante las instituciones de seguridad social". Publicado en el Boletín de la AMEXIPAC. Diciembre 2018.
Coautor del libro: "Puebla: La otra Batalla. La protección de la vida privada en situaciones de desastre natural y contingencia", primera edición, editorial Tirant Humanidades, México. Septiembre 2018.
Coautor del artículo "Personas físicas y jurídicas que emiten facturas electrónicas (CFDI) deben cumplir la normatividad de protección de datos personales". Publicado en el Boletín de la AMEXIPAC. Diciembre 2017.
Coautor del artículo "Hacia un modelo mexicano de protección de datos personales". Publicado en el Latin America Dashboard Digest, The International Association of Privacy Professionals. Febrero 2017.
Articulista en el libro "Comentarios a la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública". Colección: Textos Legales, primera edición, editorial Tirant lo Blanch, México. 2016.
Coautor del artículo "Aviso de privacidad: Obligación de la personas físicas y jurídicas para la protección de datos personales". Publicado en el número 249 de la revista Puntos Finos (DoFiscal Editores). Abril 2016.
Coautor del artículo "Datos Personales: La expectativa razonable de privacidad". Publicado en el número 245 de la revista Puntos Finos (DoFiscal Editores). Diciembre 2015.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la candidata/candidato. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

Consiento que mis datos personales (nombre) sea tratado para las finalidades que se deriven de la presente Convocatoria. Nombre y firma del titular:

